
Ludwig Henkes, Präsident des AAV

Sehr geehrte Damen und Herren,
Engagement, Idealismus und die Freude an einer gelungenen Arbeit sind einige der Zutaten die zu dem vorliegenden Ergebnis 
führten.

Warum tun Unternehmer so etwas?  Ist es Geltungsdrang, ein profitabler Hintergedanke oder vielleicht sogar Langeweile die 
dieser Standort-Initiative zu Grunde liegen?

Nun, ich muss Ihnen sagen es ist all dies.  Hier gibt es tatsächlich Unternehmer die dazu beitragen möchten Ostbelgien Geltung zu 
verschaffen.  Sie sind überzeugt, dass eine positive Darstellung für uns alle profitabel sein wird und aus der Idee wurde ein Produkt 
das kurzweilig, spannend und attraktiv gestaltet ist.

Hier wird ein Beitrag dazu geleistet unsere Gesellschaft aktiv mit zu gestalten.  Erwin Kirsch und seinem GoEast-Team ist es gelun-
gen,  eine Plattform zu schaffen die uns allen von Nutzen sein wird.
Mitmachen bei der zukünftigen Gestaltung unserer Gemeinschaft wird zu recht von unseren politischen Entscheidungsträgern 
gefordert.  An uns liegt es dieses Gestalten aktiv und nach eigenen Vorstellungen zu begleiten.
Es ist eine ostbelgische Besonderheit dass wir uns alle recht gut kennen.  Die Wege zu den Endscheidungsträgern sind kurz.  
Nutzen wir sie!  

Sich gut kennen bedeutet auch dass man sich die Wahrheit manchmal etwas unverblümter sagen darf und sagen muss.
Es wäre fatal für Ostbelgien wenn wir aus Mangel an Zivilcourage die Dinge lieber nicht beim Namen nennen würden.
Ich bin überzeugt dass neben einer selbstbewussten Eigendarstellung auch konstruktive Kritik und etwas Humor diese Plattform 
abrunden werden.

Unsere Bevölkerung ist in den letzten 20 Jahren selbstbewusst geworden.  Wir haben begonnen eine ostbelgische Identität zu 
schaffen.  Das verdanken wir unseren Politikern.  Sie sind es die unermüdlich und parteiübergreifend in Namur und Brüssel für uns 
eintreten. Wir haben wirklich keinen Grund zur Politikverdrossenheit.  Im Gegenteil, wir dürfen uns darüber freuen dass unsere 
Meinung gefragt ist.

Unternehmer werden die Möglichkeit haben sich, ihren Betrieb und ihre Beziehung zu Ostbelgien hier dar zu stellen.  Dieses Pro-
jekt braucht jetzt Partner die sich in die bestehende Philosophie einbringen und bereit sind für Ostbelgien zu werben.  Die Zukunft 
dieser Initiative von Unternehmern für Unternehmer liegt in unserer Hand.

Dafür gilt dem GoEast-Team  ein herzliches Dankeschön.  Ihr habt unsere Anerkennung und unseren Applaus verdient.

Dankeschön
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